

mi-homme et mi-vampire - 1/1

L'histoire d'un garçon qui ressemblait à un vampire.

Un ami que j'ai rencontré un jour, avait eu un accident de vélo (pas très original pour commencer bref) et pendant le temps qu'il passa à l'hôpital pour observation, il avait fait connaissance d'un garçon qui s'appellait Alain.

Ce garçon, à ce qu'il m'a dit était couvé et protégé sans cesse par sa mère, elle ne voulait pas que son fils s'amusait à des "jeux dangereux" comme les autres enfants de son âge. Il n'avait plus de père depuis longtemps déjà...

Il était à cette hôpital, parce qu'il avait des crises inexplicables de démence et de vomissement, il n'avait pas trop d'amis, pour ne pas dire très peu.

Mon ami m'a dit qu'il arrivait de temps en temps, que son ami se "transformait" en vampire. En effet, il disait que lorsqu'il se transformait, sa peau le faisait tant souffrir qu'il devait pour se soulager prendre une douche, il était victime de violentes crises de larmes et ces dents se déformaient et se colorer en rouge brunâtre. Mon ami croyait au début que ce n'était qu'une hallucination mais il en était loin de là. Tout ce qu'il voyait été vrai.

Plus tard, en sortant de l'hôpital, il apprit par sa mère qu'Alain souffrait du syndrome de porphyrie. Et qu'il aura fallu lui faire subir une hospitalisation de plusieurs jours pour élucider ce mystère. C'est une maladie héréditaire, rare et qui affecte les globules rouges. Les symptômes de cette maladie :

- photosensibilité de la peau entraînant douleur
- rougissement et atrophie de l'épiderme
- douleurs abdominales
- vomissements à cause de la dilatation de la rate.
- déformation et coloration des dents
- anxiété
- hallucination...